



Pide Monreal redefinir papel de ONU y OEA

PATRICIA RAMÍREZ

Los organismos internacionales, como la ONU y la OEA, tienen que ser revisados, "porque han mostrado con claridad su ineeficacia y su innecesaria presencia en el mundo, porque realmente no están acatando ningún país sus resoluciones", advirtió el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal.

Al alinearse con la postura de la presi-

denta Claudia Sheinbaum, dejó en claro que, tras la invasión de Estados Unidos a Venezuela, "quedó claro que la geopolítica cambió y obliga a redefinir el multilateralismo".

"Los que estudiamos derecho internacional nos sentimos ahora decepcionados, porque son normas internacionales que no se observan ni se aplican", sentenció.

Asimismo, el también presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cá-

mara de Diputados acotó que Claudia Sheinbaum "mostró actitud firme frente a este conflicto".

"Así es de que a mí me ha sorprendido gratamente la actitud de la Presidenta. La mayoría legislativa de la Cámara de Diputados avala y respalda su pronunciamiento y su firmeza en la defensa de la soberanía. Me parece que dicta una línea internacional de respeto a la soberanía de los Estados", insistió.



Ricardo Monreal, ayer, al partir la rosca de reyes.